



ERIC CIOTTI

SUPPLÉANT : PROFESSEUR PATRICK BAQUÉ

Chère madame, Cher monsieur,

Le président de la République a décidé de dissoudre l'Assemblée nationale. Vous serez donc appelés à choisir vos députés le dimanche 30 juin. Depuis 2007, vous m'avez accordé votre confiance sans discontinuer. **C'est le plus grand honneur de ma vie politique et je ne saurais trop vous en exprimer ma reconnaissance.**

Ensemble, nous avons tissé des liens extrêmement précieux, qui nous permettent de nous comprendre, de nous parler, et d'avancer dans la fidélité à nos valeurs. Je vous ai toujours parlé avec franchise et honnêteté, car vous avez le droit d'exiger de vos représentants clarté et vérité. **Vous me connaissez. Je n'ai jamais dévié des valeurs qui sont les miennes et que nous partageons.**

Face aux circonstances exceptionnelles, je ne vous abandonne pas et je demeure, plus que jamais, dans le combat. Je vous présente donc de nouveau ma candidature afin de continuer à être votre voix à l'Assemblée nationale.

Au plan national comme local, je n'accepte ni le désordre qui se répand dans nos rues, ni le désordre qui se répand dans nos comptes. **Pour notre pays**, je refuse la remise en cause permanente de notre souveraineté comme le déclin continu de notre économie. **Pour notre ville**, je refuse les projets dispendieux du maire, qui conduisent à une hausse massive de vos impôts, tout comme je refuse la destruction méthodique de notre patrimoine.

L'immobilisme et l'impuissance du macronisme, relayés à Nice par ses soutiens, nous mènent au déclin. Si nous ne faisons rien, nous courrons le risque de le rendre irréversible. **Le macronisme a échoué à vous protéger de l'inflation et à garantir des salaires décents. Le macronisme a échoué à rétablir l'ordre et la souveraineté de la France. Sans compromission aucune, je n'ai cessé de combattre le pouvoir en place.** Nous ne pouvons pas nous payer le luxe de **trois nouvelles années d'inaction : la France décrocherait, sans pouvoir se relever. La France a besoin d'alternance !**

La France en a même le devoir, et **la droite en a la responsabilité**, alors que la gauche, en se soumettant de nouveau à l'extrême-gauche la plus outrancière, élargie jusqu'au NPA, risque de mener M. Mélenchon à Matignon.

Nous n'accepterons jamais de voir les Insoumis gouverner ce pays !

Nous refusons d'imaginer M. Mélenchon Premier ministre, ou Mme Rousseau et M. Boyard ministres, et combattons cette alliance contre-nature allant de M. Hollande à M. Poutou.

L'extrême-gauche représente aujourd'hui le premier des dangers qui nous menacent. Le dimanche 30 juin, par votre vote, vous aurez la parole et vous aurez le choix. Le destin de notre Nation est entre vos mains. Ne l'abandonnez pas à l'abîme. **Jamais Emmanuel Macron n'obtiendra de majorité.**

J'ai pris mes responsabilités en proposant **une alliance des droites, celles qui portent les valeurs fondatrices de la France** : l'ordre et la liberté, l'amour du pays, la juste rémunération du travail, la juste récompense du mérite, la gestion rigoureuse de l'argent public, l'indépendance.

Avec mon suppléant, Patrick Baqué, nous nous engageons dans ce combat et je compte sur vous pour être à mes côtés.

Avec mes sentiments distingués

Eric Ciotti

Suppléant



**Professeur
Patrick BAQUÉ**

Chirurgien - Chef de service
Professeur des Universités
Doyen honoraire de la Faculté
de Médecine de Nice
Membre de l'Académie nationale
de Chirurgie
Membre correspondant
de l'Académie de Médecine